

¡Cuéntanos lo+ de tu Erasmus+!

Wassim, Alexandro & Aaliyah
8 > 12 – Bélgica

Proyecto escolar Erasmus+ en Bélgica y Francia en 2014-16

Wassim, Alexandro y Aaliyah participaron en «El increíble viaje culinario de nuestros alumnos europeos», un proyecto que reunió a niños de escuelas de zonas desfavorecidas de Bruselas (Bélgica) y Bobigny (Francia).

Al elaborar recetas culinarias de los países de origen de sus padres, los alumnos desarrollaron competencias clave como las matemáticas y el respeto a otras culturas.

Descubre las inspiradoras historias de Erasmus+ o comparte las tuyas en ec.europa.eu/erasmus30

#ERASMUSPLUS



Erasmus+

ENRIQUECIENDO VIDAS, ABRIENDO MENTES DURANTE 30 AÑOS

